

Pressemitteilung

Hof, 7. Februar 2024

## CSU-Fraktion im Stadtrat der Stadt Hof **Hofer CSU-Fraktion erarbeitet zukunftsweisende Strategien in intensiver Klausur**



Am vergangenen Wochenende zog sich die Hofer CSU-Stadtratsfraktion zu einer intensiven zweitägigen Arbeitsklausur zurück, um die Weichen für die kommenden Herausforderungen der Hofer Kommunalpolitik zu stellen. Unter der kompetenten Leitung von Fraktionsvorsitzendem Wolfgang Fleischer tauschten sich die 14 Stadträte und Stadträtinnen nicht nur über aktuelle Themen aus, sondern legten auch die Schwerpunkte ihrer Arbeit für das Jahr 2024 fest. Diese strategische Ausrichtung erfolgte vor dem Hintergrund der laufenden, anspruchsvollen Haushaltsverhandlungen in der Stadt Hof.

Zu Gast bei der Klausur war auch der CSU-Kreisvorsitzende Jochen Pfaff, der auf Einladung der Fraktion teilnahm. Seine Anwesenheit ermöglichte einen umfassenden Austausch über die Themen, die die gesamte Hofer CSU bewegen.



Im Rahmen der Klausur führte die CSU-Fraktion zudem ein konstruktives Gespräch mit der CDU-Fraktion des Plauener Stadtrates. Der Fraktionsvorsitzende und Landtagskandidat für die bevorstehenden Wahlen in Sachsen, Jörg Schmidt, sowie Stadtrat Thomas Salzmann präsentierten in einem informativen Vortrag die aktuellen Herausforderungen und Lösungsansätze der Kommunalpolitik in Hof's Partnerstadt Plauen. Dabei wurde deutlich, dass viele Probleme in beiden Städten ähnliche Strukturen aufweisen.



Ein Höhepunkt der Klausur war der Besuch von Staatssekretär im Bayerischen Staatsministerium der Finanzen und für Heimat, Martin Schöffel, sowie des Landtagsabgeordneten Kristan von Waldenfels zum Abschluss des zweiten Tages. Die CSU-Fraktion nutzte diese Gelegenheit, um insbesondere die angespannte Haushaltssituation der Stadt Hof zu thematisieren, insbesondere im Hinblick auf Stabilisierungshilfen.

Fraktionsvorsitzender Wolfgang Fleischer betonte zum Abschluss: "Diese Klausur war äußerst produktiv. Wir haben nicht nur unsere eigenen Schwerpunkte für das Jahr 2024 festgelegt, sondern auch wertvolle Einblicke und Anregungen aus der Partnerstadt Plauen erhalten. Der Besuch von Staatssekretär Schöffel und

Landtagsabgeordnetem von Waldenfels hat gezeigt, dass unsere Anliegen auf Landesebene Gehör finden. Wir setzen uns weiterhin engagiert für die Belange der Bürger ein und werden konsequent an Lösungen für die Herausforderungen unserer Stadt arbeiten."

*CSU-Stadtratsfraktion*